

ASSOCIATION DES CONCERTS CLASSIQUES DE GRYON (ACCG)

Compte-rendu du Concert de l'An au Temple de Gryon, vendredi 2 janvier 2015

Félix FROSCHHAMMER, violon
Srdjan VUKASINOVIC, accordéon
Tashko TASHEFF, contrebasse et flûte

Un voyage musical autour du monde, de Bach à Piazzolla....

Devant un public très nombreux et enthousiaste, les trois musiciens débute le concert en offrant une Valse de Strauss à Christian Parisod, directeur de Gryon-Tourisme.

Un Air de Bach, des musiques balkaniques à travers la Serbie, la Roumanie, entre valse et violon tzigane, nous voici transportés de plaisir grâce aux interprétations généreuses et vives. Après ces merveilleux moments de virtuosité et de renversante dextérité, nous prolongeons le voyage musical vers la Sicile dans une belle et harmonieuse composition de Maria Cecilia Paradis, oui nous y sommes avec ravissement!

Des airs bohémiens de Sarasate, nous passons à l'écriture élégante et astucieuse de Piazzolla et l'accordéon devient orgue ...
Belle révélation sur tous les possibles et la virtuosité de l'instrument et de son maître.

S'ensuit une découverte de l'Arménie, entre tendresse et nostalgie, dans un saisissant duo de flûte aux sons feutrés alors que l'accordéon vibre doucement...

Puis une partition rapide, subtile et rythmée de Serbie où les musiciens nous font partager leur bonheur de cette musique.
Notre beau voyage musical se termine dans une superbe harmonie à trois pour notre plus grand plaisir.

Un vin chaud et quelques douceurs prolongeront le partage enthousiaste entre le public et les musiciens.

Un tout grand MERCI pour ces instants précieux.

MR